

Vier Stunden Hengste-Schau in Holstein

Geschrieben von: Donata von Preußen
Freitag, 08. Januar 2010 um 16:14

Neumünster. Es ist wieder soweit: Die Holsteiner Verbands-Hengste werden in Neumünster der Öffentlichkeit präsentiert.

Am Samstag, 6. Februar (14 Uhr) und Sonntag, 7. Februar (11 Uhr) öffnen die Holstenhallen von Neumünster wieder ihre Tore. Dann haben die Holsteiner Verbandshengste ihren ersten öffentlichen Auftritt im Jahr 2010. Die dreijährigen und älteren Hengste werden in einem rund vierstündigen Programm im Freispringen, an der Hand und unter dem Sattel in einem Kurzparcours bzw. in Dressurlektionen gezeigt. Neben den bereits im Sport erfolgreichen Hengsten wie z. B. Cachas, Clarimo oder Nekton werden mit besonderer Spannung die Ende Oktober in Neumünster und im Januar in Elmshorn gekörten Junghengste erwartet. Allen voran natürlich der unumstrittene Siegerhengst des Jahres 2009, Cassilano v. Cassini I, für den an beiden Veranstaltungstagen ein Freisprung verlost wird.

Abgerundet wird das Programm durch ein CdS (Club der Springreiter in Schleswig-Holstein und Hamburg)-Turnier mit drei Springprüfungen der Kl. M und S. Die besten Reiter qualifizieren sich für die zwei Wochen später stattfindenden VR-Classics (Holstenhallenturnier).

Karten können bei den Holstenhallen Neumünster unter 04321-9100 erworben werden.